

かわら版

〔第300号〕

総務課 広報担当

祝 かわら版300号創刊

～総看護科長就任のご挨拶～

4月1日より総看護科長に就任致しました牛来(ごらい)ひとみと申します。地域の方々が住み慣れた地域で、自分らしい生活を最後まで続けることが出来るよう、医療・リハビリ・介護の機能を併せ持つ病院として貢献できればと思っております。

病院の理念である「患者さん第一」をモットーに心の通う医療の実現に向け、看護部を中心にチーム医療に取り組んで参りますので、どうぞ宜しくお願い致します。



新採用オリエンテーション研修修了

かぐちゃん梅雨入り宣言



新人オリエンテーション研修の全研修が修了しました。検体採取について、麻痺の説明、口腔ケア、食事介助、自助具の説明、薬剤、シミュレーターを使用した実践、血糖測定などなど...
様々な研修を通し、知識、技術の向上に努めてまいりました。今後の業務へ活かし、患者さんへ安全で安心できる療養環境の提供に努めてまいります。

院内の飾り付けが6月仕様になりました。香久山病院公式マスコットのかぐちゃんがたくさんの綺麗なあじさいに囲まれて嬉しそうです！！
雨の多い梅雨の時期ですが、少しでも患者さんが元気になってもらえたら嬉しいです♡



≪ facebook 情報発信中 ≫



いいね！

フォローする



SDGs

facebook 寿泉堂香久山病院

検索

毎月発行しているかわら版もついに300号を迎えることができました。これからも皆様へ向けて院内の様々な情報を発信してまいります。

